



UNIVERSITAS ANDALAS

**PERAN SEKTOR PARIWISATA TERHADAP PENDAPATAN ASLI
DAERAH KABUPATEN PESISIR SELATAN**



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
DEPARTEMEN EKONOMI
PADANG
2024**

Peran Sektor Pariwisata Terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Pesisir Selatan

Oleh

Rizky Ananda Siregar
1910511022

Diajukan ke Departemen Ekonomi,
pada tanggal 22 November 2024, untuk memenuhi sebahagian
syarat dalam mencapai derajat
Sarjana Ekonomi

ABSTRAK

Penelitian ini menganalisis kontribusi sektor pariwisata terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pesisir Selatan. Variabel yang dikaji meliputi jumlah wisatawan nusantara, jumlah hotel/penginapan, dan jumlah restoran/rumah makan. Data sekunder yang digunakan berupa time series dari tahun 2005 hingga 2022, diperoleh dari Badan Pusat Statistik (BPS) dan sumber lain. Metode analisis yang diterapkan adalah regresi linier berganda dengan pendekatan Ordinary Least Square (OLS). Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan, variabel wisatawan nusantara, jumlah hotel/penginapan, dan jumlah restoran/rumah makan berpengaruh signifikan terhadap PAD. Secara parsial, jumlah wisatawan nusantara memberikan kontribusi terbesar dengan pengaruh positif dan signifikan terhadap PAD, diikuti oleh jumlah hotel/penginapan yang juga berpengaruh positif signifikan. Sebaliknya, jumlah restoran/rumah makan tidak memberikan pengaruh signifikan terhadap PAD. Penelitian ini menyimpulkan bahwa sektor pariwisata memiliki potensi besar dalam meningkatkan PAD Kabupaten Pesisir Selatan, terutama melalui optimalisasi jumlah wisatawan dan fasilitas akomodasi. Implikasi kebijakan yang diusulkan mencakup pengembangan infrastruktur pariwisata, peningkatan kualitas pelayanan di sektor perhotelan, serta promosi pariwisata secara lebih intensif untuk meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan. Studi ini memberikan wawasan penting bagi pemerintah daerah dalam merumuskan strategi untuk memanfaatkan sektor pariwisata guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat lokal dan mendukung pembangunan ekonomi daerah secara berkelanjutan.

Kata Kunci: *Pendapatan Asli Daerah, Pariwisata, Wisatawan Nusantara, Hotel dan Penginapan, Restoran dan Rumah Makan.*

Pembimbing Skripsi: Dr. Sri Maryati, SE., M.Si